

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 13. Oktober 2016

Benutzerfreundlicher Ausbau der Haltestelle Poststraße (SPD)

Benutzerfreundlicher Ausbau der Haltestelle Poststraße

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten, die Haltestelle Poststraße an der katholischen Kirche benutzerfreundlich auszubauen und im Zuge dieser Arbeiten auch den Straßenbelag im Bereich der Haltestelle zu erneuern. Dabei soll geprüft werden, ob die Erschließung des Kirchengrundstücks alternativ über eine Zufahrt von der Birgidstraße aus erfolgen kann.

Begründung:

Die Erfordernis für den Umbau der Haltestelle ergibt sich schon aus den Vorgaben des Personenbeförderungsgesetzes, das die Herstellung der vollständigen Barrierefreiheit bis zum Jahr 2022 vorschreibt. Die Haltestelle in der Patrickstraße sollte vorrangig umgebaut werden, weil es dort ein hohes Aufkommen an Fahrgästen gibt. Die Haltestelle dient nicht nur als Ausstiegshaltestelle für Fahrgäste mit Zielen in Bierstadt, sondern wird auch als Einstiegshaltestelle für Verbindungen in die östlichen Vororte genutzt. Auf Grund der anhaltenden Beschwerden von Anwohnern wegen der Lärmbelastungen durch die vorhandenen Fahrbahnschäden hat der Ortsbeirat bereit mehrfach, zuletzt bei den Anmeldungen zum Haushalt 2016/2017, die Erneuerung des Straßenbelages gefordert. Es erscheint sinnvoll, den Ausbau der Haltestelle und die Erneuerung der Fahrbahn in einem Arbeitsgang zu erledigen.

Protokollnotiz Nr. 0067

Der Antrag wird bis zur kommenden Sitzung des Ortsbeirates zurückgestellt.

Verteiler:

1005 wvl + z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher